

Seriensieger und Titelsammler

Clubmeisterschaft des TC – Nachwuchs stark vertreten

Pfarrkirchen. Die Teilnahme der Erwachsenen an den Vereinsmeisterschaften des Tennisclubs hat sich in Grenzen gehalten, jedoch spielten außerordentlich viele Kinder und Jugendliche mit. 45 waren es an der Zahl. Ein Umstand, den die Verantwortlichen des TCP mit großer Freude registrierten.

TCP-Vorsitzender Dr. Christoph Schmid dankte denn auch vor allem Trainerin Karin Künzel für die Nachwuchsarbeit. Und er bedankte sich bei der Siegerehrung ebenso bei Sportwart Felix Riedel für die Ausrichtung der Titelkämpfe sowie bei den Sponsoren Kurt Jungbauer (Sportshop Bad Birnbach) und Edeka Heizmann. Mit drei Meisterschaften bei den Nachwuchs- sowie sieben Titeln bei den Erwachsenenmannschaften sei die Verbandsrunde in diesem Jahr überaus erfolgreich gewesen.

Sportwart Riedel nahm die Siegerehrung vor, bei der kein Kind und kein Jugendlicher leer ausging. Ein Vielzahl an Urkunden, Medaillen und Pokalen waren zu verteilen.

Die Vorrunden der Meisterschaften waren bereits in den vergangenen Wochen ausgetragen worden. Die Finale folgten dann am vergangenen Wochenende. Die meisten der Begegnungen mussten wegen des Wetters in der Halle ausgetragen werden. Hier die Ergebnisse im Einzelnen:



Die bei der Vereinsmeisterschaft erfolgreichen Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen. Vor allem viele Nachwuchsspieler nahmen an den Titelkämpfen teil und wurden allesamt mit Pokalen und Urkunden belohnt.

– Foto: Wanninger

Junioren: 1. Elias Conrad, 2. Tobias Hackenbuchner, 3. Johannes Holm, 4. Etienne Fleck; Mädchen: 1. Mona Großmann, 2. Angelika Griebel, 3. Theresa Holm, 4. Lena Nöbauer; Knaben A: 1. Elias Conrad, 2. Leopold Rau, 3. Tobias Hackenbuchner, 4. Mona Großmann; Knaben B: 1. Arryn Schuhbauer, 2. Paul Meixner, 3. Johannes Holm; Bambini A: 1. Elias Conrad, 2. Samuel Birndorfer, 3. Felix Hoheneder, 4. Paul Heitzinger; Bambini B: 1. Steve Sun, 2. Kilian Wanninger, 3. Marlon Großmann; Midcourt: 1. Kilian Wanninger, 2. Samuel Porschen, 3. Steve Sun, 4.

Noah Hies; Kleinfeld: 1. Hannah Gründmayer, 2. Helena Conrad, 3. Charles Kenneweg und 4. Alexander Gensel.

Knaben Doppel: 1. Elias Conrad/Felix Hoheneder, 2. Tobias Hackenbuchner/Leopold Rau, 3. Mona Großmann/Katharina Weidinger; Bambini-Doppel: 1. Kilian Wanninger/Samuel Porschen, 2. Marlon Großmann/Paul Heitzinger; Erwachsenen-Kind-Doppel: 1. Felix Riedel/Tobias Hackenbuchner, 2. René Schuhbauer/Elias Conrad; 3. Christoph Schmid/Arryn Schuhbauer, 4. Karin Künzel/Kilian Wanninger.

Herren Einzel: 1. Felix Riedel, 2. Christoph Schmid, 3. Florian Maier, 4. Carsten Conrad; Herren 50 Einzel: 1. René Schuhbauer, 2. Christian Moser, 3. Sepp Guggemos, 4. Wolfgang Voglsamer; Herren Doppel: 1. Felix Riedel/Andreas Schwarz, 2. Christoph Schmid/Franz Niedermeier; 3. Christian Moser/René Schuhbauer, 4. Sepp Guggemos/Wolfgang Voglsamer; Mixed: 1. Veronika Berger/Felix Riedel, 2. Laura Meier/Christoph Schmid, 3. Anna-Lena Haas/Ralph Stuchlik, 4. Denise Steffek/Florian Maier.

Mitgemacht haben bei den Meisterschaften auch die Damen, die über das „Fast Learning“ erst heuer zum Tennis gekommen sind. Dafür zollten Vorsitzender Schmid und Sportwart Riedel allen Respekt. Für die bei den Damen A siegreiche Susi Lang gab es denn auch den größten Pokal dieser Titelkämpfe beim TC. Dahinter folgten: 2. Lindsay Kapsreiter, Louisa Dürrlauf, 4. Nicole Großmann. Damen B: 1. Michaela Habberger, 2. Steffi Conrad, 3. Beate Kreil, 4. Christina Pfeffereder.

Gefeiert wurden alle Sieger und Platzierten anschließend noch bei einem Grillfest. – wa